

## Bienvenue

En ce mercredi 8 juin, nous souhaitons la bienvenue à deux nouvelles joueuses, Andrée Dechandon et Sylvie Louison qui sont là depuis.....quelques mois, mais nous n'avions pas eu l'occasion de le faire avant, entre Covid, petits bobos, contraintes des uns et des autres, vacances..... L'agenda d'un retraité est toujours bien rempli.....

Après la partie de scrabble, nous nous dirigeons vers la table sur laquelle verres, bouteilles et gâteaux n'attendent qu'une chose : être pris délicatement par les joueurs....



Charly et Pierre Louis offrent et remettent à chacune des joueuses une orchidée qui ira fleurir leur intérieur pendant plusieurs mois.... si la canicule ne les fait pas trop souffrir ! Comme nous, elles aiment être brumisées quand le thermomètre flirte avec les 30 °C.



Comme toujours en ces moments, nous échangeons et essayons de faire plus ample connaissance avec les nouvelles venues ... Et cette année, nous battons des records ! 6 nouvelles... et peut-être une 7<sup>ème</sup> !

Parmi les nouvelles joueuses,



Viviane



Andrée, Dominique et Marie-Colette.

Et peut-être la prochaine .... même Louis qui occupe le premier plan !



si c'est Pierre

Je terminerai par une phrase de Marc Lévy :

**« Si l'amitié ce n'est pas de partager les délires, alors c'est quoi, on se demande ? »**

Continuons à partager des fous-rires, des histoires drôles, des troisièmes mi-temps après les tournois au cours desquelles nous « rejourons » les parties.... Les années passeront mais nous serons toujours là, à palabrer, à délirer, à rire..... à vivre pleinement notre vie et c'est bien là l'essentiel !